



11.06.2010 – 12:00 Uhr

pafl: Konferenz der Kantonsingenieure in Vaduz

Vaduz (ots) -

Vaduz, 11. Juni (pafl) - Am 11. Juni trafen sich die Kantonsingenieure der Nordostschweiz und des Fürstentums Liechtenstein (KINOS) zu ihrem Jahrestreffen in Vaduz. Nach der offiziellen Begrüssung durch Regierungschef-Stellvertreter Martin Meyer fand die ordentliche Sitzung statt, an welcher aktuelle Themen im Zusammenhang mit Strassenbauten, der Verkehrsplanung und dem Verkehrsmanagement behandelt wurden. Ein Schwerpunkt bildete zudem der Austausch und die gegenseitige Abstimmung der Radförderprogramme, mit dem Ziel, diese in der Region noch besser aufeinander abzustimmen und zu vernetzen.

Kontakt:

Markus Kaufmann
Persönlicher Mitarbeiter des Regierungschef-Stellvertreters
T +423 236 63 03

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100605273> abgerufen werden.